



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Etat de Vaud - Fondation vaudoise pour la culture

Décès de Philippe Becquelin, alias Mix & Remix

Le Conseil d'Etat et la Fondation vaudoise pour la culture (FVPC) expriment leur grande tristesse suite au décès de Philippe Bécquelin, lauréat du prix du rayonnement 2016 et personnalité du monde culturel vaudois dont la renommée va au-delà des frontières du canton de Vaud et de la Suisse.

Par la présidente de la FVPC, la conseillère d'Etat Anne-Catherine Lyon, ce sont également les autorités cantonales qui font part de leur sympathie aux proches de Philippe Bécquelin.

Le prix du rayonnement 2016, décerné par la FVPC en septembre dernier, reconnaissait l'importance et la qualité du travail artistique de Philippe Bécquelin ainsi que le rôle qu'il a joué dans le rayonnement culturel du Canton par la pertinence de son trait de crayon et de son esprit d'analyse.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 20 décembre 2016